

8 Jahre Bürgermeister Manfred Scherer (2010 – 2018)

Ein Rückblick

Feuerwehr

Stand: 01. 02. 2018



Feuerwehr

Für die Fahrzeuge und Gebäude unserer Feuerwehren wurden in den letzten 8 Jahren ca. 1,6 Mio. EUR investiert.

Hier standen die Erweiterungen der Feuerwehrgerätehäuser in Grolsheim, Wolfsheim und Sprendlingen im Mittelpunkt.

Der Neubau eines Feuerwehrgerätehauses in Aspisheim ist in Planung.

Fahrzeuganschaffungen erfolgten insbesondere für die beiden Stützpunktwehren in Sprendlingen und Gensingen, die Jugendfeuerwehr und die Feuerwehreinheit in Wolfsheim.

Neben den Investitionen stellt die Verbandsgemeinde jährlich ein Budget von rund 500.000 EUR für den Brandschutz und die technischen Hilfeleistungen zur Verfügung. Damit können auch langfristig diese wichtigen Aufgaben mit guter Ausstattung sichergestellt werden.

Unsere Verbandsgemeinde ist in der glücklichen Lage, dass noch in allen 10 Ortsgemeinden gut funktionierende und hoch motivierte Feuerwehreinheiten bestehen.

Die rund 250 ehrenamtlichen Feuerwehrmitglieder stellen einen großen Teil ihrer Freizeit durch Einsätze, Lehrgänge und Übungen in den Dienst der Allgemeinheit.

Dafür bedanke ich mich recht herzlich bei Ihnen.

Manfred Scherer